
Fussballer begeistern sich für mehr als Sport

WALCHWIL Der Fussballclub konnte mit dem Hobby-Künstlertmarkt viele Interessierte anlocken – nicht nur die Stände wurden rege besucht.

Am Sonntag, 22. November, fand wiederum der Hobby-Künstlertmarkt in Walchwil statt. Der Fussballclub Walchwil (FCW) als Organisator konnte dank schlechtem Wetter und Schneetreiben viele Besucher im weihnächtlich geschmückten Gemeindesaal begrüßen.

Die Organisatoren
des FC Walchwil:
Pascal Aeschli-
mann und Patrick
Hürlimann.

PD



Diverse Handarbeiten, Schmuck, Wein, Holzdekorationen, Adventsgestecke, selbst Gebasteltes der Schüler und vieles mehr wurden ausgestellt und verkauft. Aufgrund der vielen hungrigen und durstigen Gäste waren die Helfer in der Festwirtschaft immer beschäftigt. Die Walchwiler Youngband erfreute mit ihrem halbstündigen Konzert alle Besucher. Es war ein schöner Anlass und ein Vorgeschmack auf Weihnachten. Am nächsten Samstag schliesst der FCW seine Saison definitiv ab mit dem Junioren-Chlausabend.

FÜR DEN FUSSBALLCLUB:
MONI HAGER